

## Kapolda Kalteng Jalin Silaturahmi Dengan Insan Pers

Indra Gunawan - JURNALIS.ID

Jan 28, 2022 - 00:47



*Kapolda Kalteng Irjen Drs. Nanang Avianto, M.Si Bersama Waratwan di Cafe Clandistine, Mapolda Kalteng, pada hari Rabu (26/1/22) pagi*

PALANGKA RAYA - Bidang Hubungan Masyarakat (Bidhumas) Kepolisian Daerah Kalimantan Tengah (Polda Kalteng) menggelar coffe morning bersama Insan pers yang ada di Bumi Tambun Bungai.

Kegiatan yang dilaksanakan di Cafe Clandistine, Mapolda setempat, pada hari Rabu (26/1/22) pagi tersebut, juga menjadi momen silaturahmi Kapolda Kalteng yang baru, Irjen Pol Drs. Nanang Avianto, M.Si. kepada Insan pers usai resmi menjabat sebagai orang nomer satu di Polda Kalteng.

Pada kegiatan silaturahmi tersebut, juga dihadiri Karoops Kombes Pol. Andreas Wayan Wicaksana, S.IK. dan para pejabat utama Polda Kalteng, serta para wartawan baik dari media cetak, online maupun elektronik.

Dalam keterangan resminya, Kamis (27/1/22) pagi, Kabidhumas Kombes Pol. K. Eko Saputro, S.H., M.H. membenarkan, bahwa kegiatan tersebut, dilaksanakan dalam rangka mempererat silaturahmi sekaligus memperkuat hubungan sinergitas antara Polda Kalteng dan Insan pers, sehingga semakin solid dan kompak.

"Kegiatan ini juga menjadi ajang silaturahmi Bapak Kapolda bersama Insan Pers. Dan baru terlaksana rabu kemarin, karena kesibukan beliau," ucap Kabidhumas.

Eko juga menyampaikan, apresiasi dan ucapan terima kasih dari Kapolda Kalteng kepada seluruh Insan pers atas partisipasinya dalam mendukung terciptanya keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di Wilayah Hukum Polda Kalteng.

"Terima kasih atas kerjasama dari rekan rekan semua yang telah berkontribusi penuh membantu menyajikan informasi dan program program dari Kepolisian," ungkapnya.

Lanjut, Eko juga tidak lupa mengajak para wartawan agar selalu jaga kesehatan dan menerapkan protokol kesehatan dalam pelaksanaan tugasnya.

"Jangan sampai lengah untuk patuhi prokes dan jaga kesehatan dalam bertugas demi kebaikan bersama," pungkasnya.

Sebagai informasi, kegiatan silaturahmi tersebut dilaksanakan dengan menerapkan prokes yang ketat.